

# *España: Podemos elogia postura de gobierno ante conflicto catalán*



Madrid, 14 jul (PL) El partido español Podemos encomió la decisión del nuevo gobierno socialista de Pedro Sánchez de restablecer los canales de comunicación con su par de Cataluña para buscar una solución al conflicto secesionista en esa región.

En una rueda de prensa en la norteña ciudad asturiana de Gijón, el secretario de Organización de Podemos, Pablo Echenique, valoró como la senda correcta la elegida por el ejecutivo socialdemócrata de Sánchez para destensar el grave diferendo territorial.

Contrastó esa estrategia con lo que consideró 'el mayor ridículo internacional' hecho por la anterior administración conservadora de Mariano Rajoy, al judicializar el intento fallido de secesión impulsado en octubre de 2017 por la rica comunidad autónoma.

A juicio de Echenique, el camino tomado por el actual gobierno del Partido Socialista Obrero Español es duro y largo, pero es el único por el que se comienza a transitar, aseguró.

El dirigente de la tercera fuerza política en este país europeo expresó que el Partido Popular (PP) de Rajoy pidió al jefe de Estado suspender la aplicación del tratado europeo de libre circulación Schengen, luego que la resolución de la justicia alemana avaló la extradición a España del expresidente separatista catalán, Carles Puigdemont, solo por presunta malversación, y descartó el delito más grave de rebelión.

Al respecto, la portavoz de La Moncloa (sede ejecutiva), Isabel Celáa, defendió que cuestionar Schengen que se fundamenta en la libre circulación de bienes, servicios y, sobre todo, personas, es alinearse con algunas de las posiciones europeas que España no comparte.

En opinión de Echenique, el PP utiliza el conflicto catalán para convertirse en un partido de extrema derecha que propone eliminar el espacio Schengen.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166847-espana-podemos-elogia-postura-de-gobierno-ante-conflicto-catalan>



**Radio Habana Cuba**